



PHOTO: TYA

31 000

## «JE VAIS ALLER DORMIR DANS LE DÉSERT EN AUSTRALIE»

— MICHEL LE BLANC

Michel Le Blanc a une passion peu banale: il est amateur de reptiles. De plus, il rêve d'ouvrir un jour un refuge pour animaux exotiques. «Je souhaite ouvrir ce refuge, car il n'y en a pas au Québec, nous a-t-il confié. C'est un projet qui coûterait plus d'un million de dollars. Je cherche toujours du financement. Disons que c'est un projet à long terme... J'aurais aimé remporter une somme de 200 000 \$, mais j'ai plutôt gagné 21 000 \$. En prime, j'ai obtenu un chèque-cadeau de Maxi d'une valeur de 10 000 \$ pour l'achat de produits et un voyage de deux semaines en Australie. Je m'y rendrai avec mon épouse cet automne. Nous avons décidé d'y passer un mois. Je vais réaliser un grand rêve. Ce sera l'expérience d'une vie. J'ai réservé plusieurs excursions. Nous allons notamment dormir dans le désert. Grâce au chèque-cadeau de 10 000 \$ de Maxi, nous y faisons notre épicerie toutes les semaines. L'argent

que nous ne déboursions pas pour la nourriture, nous le mettons de côté pour notre voyage.»



À la maison, Michel possède plus d'une cinquantaine de serpents, une vingtaine de lézards, une vingtaine de tortues et plus encore...

PHOTO: GUY BEAUPRÉ



PHOTO: GUY BEAUPRÉ

